



LE CATIDIEN



ÉDITION SPÉCIALE: JOUR 6 DE LA FELCAN

Résumé du sixième jour de la FELCAN

Bienvenue au Birdland pour cette sixième épreuve qui peut déjà être décisive pour la victoire finale.

Aujourd'hui nous sommes accueillis par le restaurant étoilé « Le canard bouchonné » pour cette épreuve du viandard.

Dans cette épreuve de dégustation à l'aveugle, les capitaines de chaque équipe vont devoir indiquer leur plat contient de la viande.

Et pour tromper leur palais, ils devront manger quelques croquettes avant chaque mets.

Si Deschattes a toujours son capitaine Becatbauer en compétition, ce n'est pas le cas de Dogbékête qui a dû remplacer Raoul Clébard dès la première épreuve.

C'est donc Raymond Poulimédor qui a été choisi par son sélectionneur, un risque pour les Canins d'avoir dans cette épreuve celui que l'on surnomme « l'éternel second ».

4 plats seront donc proposés aujourd'hui et en cas d'égalité, on partira sur une mort subite. Des petits panneaux sont à disposition des joueurs pour pouvoir voter si le plat contient de la viande ou pas. Notre arbitre du jour est le fameux chef Gordon Le Geai.

Les capitaines prennent alors place sur leur siège, face à face, un bandeau sur les yeux avec derrière eux les remplaçants et leur entraîneur.

Ils commencent par manger leur bolinette (petit bol) de croquettes et on leur sert le premier plat.

Et le premier plat est une omelette au fromage disposée dans une petite assiette devant les concurrents.

Et si Poulimédor l'avale en la mâchant à peine, Becatbauer est lui beaucoup plus raffiné en utilisant ses couverts. Les deux joueurs sont unanimes sur le premier vote, pas de viande, et marquent chacun un point pour leur équipe.

Après une nouvelle bolinette de croquettes, le deuxième plat arrive et c'est un rougail saucisses traditionnel avec son riz, son grain et son piment.

Mais alors que l'arbitre donne le départ pour la dégustation, Gicat ne peut s'empêcher de se jeter sur le plat de son propre capitaine.

Dans la confusion générale, la table est renversée et surtout son capitaine s'est blessé. C'est un Becatbauer qui s'est visiblement coupé la langue avec sa fourchette qui doit déjà abandonner l'épreuve.

L'arbitre du jour Gordon Le Geai ordonne un nouveau plat différent pour les deux concurrents et exclut Gicat du restaurant.



Poulimédor rêveur ou concentré?

Yannick Nocat se propose mais c'est finalement Laure Miaudou qui est choisie par Deschattes.

Nocat conteste d'ailleurs vivement la décision de son sélectionneur, ce qui choque le reste de l'équipe et même certains supporters.

L'épreuve peut reprendre après ce contre-temps et après une nouvelle ration de croquettes, le plat suivant arrive sur la table.

Ce sont des lasagnes qui sont présentées aux deux joueurs qui mangent délicatement le plat.

Et ils proposent deux réponses différentes, Poulimédor ne pense pas que le plat contient de la viande alors que Miaudou est formelle, ce sont des lasagnes de bœuf.

L'arbitre après un léger suspense donne le point aux Canins car les lasagnes étaient au tofu.

Pourtant étonnant pour Laure Miaudou qui raffolait autrefois de l'Italie.

Dogbékête serre le poing et les chiens célèbrent leur avantage alors que Nocat en rajoute une couche auprès de Deschattes qui va presque craquer.

Mais la dégustation se poursuit après la traditionnelle bolinette de croquettes et arrive sur la table deux croque-monsieur. Poulimédor croque à peine dedans et vote de suite alors que Laure Miaudou elle prend son temps.

Les deux concurrents votent pour la présence de viande et remportent un point chacun.

Les Félin sont sans réaction alors que Poulimédor fête ce point en lançant des morceaux du reste de son plat à ses coéquipiers.

Tout le monde se reconcentre pour l'arrivée du dernier plat et surprise pour celui-ci, il devra se manger obligatoirement avec des baguettes.

Chaque concurrent se voit apporter un sushi avec une petite tranche de bacon sur le dessus.

Laure Miaudou semble maîtriser les instruments et mange son plat sans aucune difficulté.

En revanche, Poulimédor est un peu plus en difficulté et il finit par planter les baguettes dans le riz pour pouvoir manger son sushi.

Les deux votent et si Miaudou indique la présence de viande, ce n'est pas le cas du capitaine Canin qui pense le contraire.

Quelle malchance pour Poulimédor qui a fait retomber le bacon dans l'assiette en prenant sauvagement le sushi.

Il conteste indiquant que le poisson n'est pas de la viande mais l'arbitre lui explique son erreur.

Nous allons donc avoir une mort subite dans cette épreuve.

Les deux capitaines mangent lentement leurs croquettes en tentant de ne pas se faire déborder psychologiquement par l'enjeu.

Deux petites galettes fermées arrivent sur la table que les capitaines mangent en prenant tout leur temps.

Miaudou vote rapidement alors qu'après une longue hésitation, Poulimédor donne également son avis.



LE CATIDIEN



ÉDITION SPÉCIALE: JOUR 6 DE LA FELCAN

Résumé du sixième jour (2ème partie)

Et nous allons avoir un vainqueur car les deux ne pensent pas la même chose.

Miaudou vote pour la viande alors que Poulimédor est contre.

L'arbitre demande aux deux concurrents de retirer leurs bandeaux et annonce que les galettes contenaient des falafels.

Miaudou exulte mais Poulimédor également car les falafels ne contiennent pas de viande.

Quelle déception pour les Félin et pour Miaudou gênée d'avoir célébré, qui pensait que les falafels étaient faits à la viande.

Les Canins et Dogbékète exulte, Poulimédor est porté en héros dans le restaurant, lui qui n'est plus « l'éternel second » mais bien le premier à cette épreuve.

Nocat s'emporte d'ailleurs après la rencontre en invectivant Miaudou comparant son cerveau à un pois chiche.

La journée de demain sera donc décisive pour couronner le vainqueur de cette 6^{ème} FELCAN.

FELINS 3-3 CANINS



Miaudou lors de la dégustation du sushi

Nocat met la pression à Deschattes

Directement après la défaite subie par les Félin, Yannick Nocat a donné un entretien au Catidien.

"Je suis vraiment déçu de la défaite à l'épreuve d'aujourd'hui, d'autant plus qu'une victoire nous aurait permis de remporter la FELCAN."

"Je tiens également à revenir sur les événements qui ont eu lieu pendant l'épreuve."

"Lors du remplacement forcé de notre capitaine Bécatbauer, je voulais rentrer et faire gagner mon équipe pour tous les Catstanais."

"Malheureusement, le sélectionneur en a décidé autrement."

"J'étais très frustré sur le moment et je me suis un peu emporté auprès de ma coéquipière en fin de partie."

"Je tiens à lui présenter mes plus plates excuses et aussi que mes propos ont dépassé ma pensée."

"Il est inacceptable qu'un Vassal qui représente le gouvernement du Catstan puisse se comporter ainsi."

"Laure Miaudou est une chatte très intelligente et une grande sportive qui a marqué l'histoire de notre Royaume."

"Maintenant il reste une seule épreuve pour remporter la FELCAN et tout va se jouer demain."

"C'est la plus difficile et cela va demander une grande concentration de la part de toute l'équipe."

"Surtout de notre sélectionneur qui va devoir être présent à chaque instant pour pouvoir assurer la victoire à notre peuple."

"Je n'ose imaginer les conséquences d'une défaite pour le Catstan face à nos rivaux historiques."

"Donc je suis sûr que Didier Deschattes fera le nécessaire pour ramener la coupe à la maison."

Une grosse pression est donc sur les épaules du sélectionneur pour la dernière épreuve de demain décisive pour la victoire finale.



Catoff dans son bureau

Bernard Catoff se défend enfin

Le Vassal de l'économie a été accusé par nos confrères de chez Médiacat d'optimisation féliscale

Bernard Catoff a enfin pris la parole suite aux révélations du journal indépendant Médiacat.

Il a indiqué : "Tout le monde fait erreur sur mes intentions et sur l'aide que j'ai apporté à Hélène de Chatfleur."

Elle souhaitait que je lui explique la valeur des nouveaux Félinx.

Vous savez, ce n'est pas évident de s'adapter à la valeur des choses après un changement.

J'ai juste aidé une amie et rien de plus, je n'ai jamais rien volé et je suis honnête.

Concernant Médiacat, je ne comprends pas comment un journal peut être aussi malhonnête.

Cette enquête est à charge et cherche à discréditer notre gouvernement qui fait tout pour le peuple Catstanais.

J'engagerai des poursuites contre ce journal pour pouvoir prouver à tous ma bonne foi."

Médiacat considère les arguments de Catoff comme "tirés par les poils" et indique avoir d'autres preuves de l'optimisation féliscale du Vassal à l'économie.